

# Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

## Protokoll der Sitzung vom 11.04.2022

Erstellt am: 11.04.2022

Redaktionelle Überarbeitung: Tobias Richter

Sitzungsleitung: Luzia Franke

Protokoll: Tobias Richter, Johann Rabe

Raum: SCH-251

Sitzungsbeginn: 18.35 Uhr

Sitzungsende: 20:10

### Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Antonia Bothur
- Dmitrij Kraus
- Johann Rabe
- Julius Herrmann
- Lena Fels
- Lucie Robinski
- Lena Träger
- Luzia Franke
- Merlin Müller
- Therese Gaertig
- Luka Pansegrau
- Christin Pfütze
- Sabine Richter

entschuldigt gefehlt:

Felix Behnisch  
Jesscia Müller

unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

- Florian Guhr
- Helena Kruse
- Lilly Kusche
- Kilian Purucker
- Tobias Klimmer

- Anselm Naake
- Tobias Richter
- Cornelius Lerch
- Lana Bahram
- Carl Graup
- Sarah Demmler
- Cedric Zimmermann
- Annika Führer
- Julia Daetz
- Oliver Hahn
- Jannik Greim
- Jannes Pieper
- Anna Hammer

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 12 von 15 gewählte Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

## Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

### 1. Ini-Anträge

Merlin Müller stellt Antrag auf Verlängerung der TO "Teambuilding"  
*Luzia Franke:* Gibt es Gegenrede? Nein. Angenommen.

### 2. Protokolle

wurden ohne Gegenrede angenommen

### 3. Berichte

*Luzia Franke:* Ist Wolfgang als Bürobeauftragter erreichbar?  
 Sabine versucht ihn zu erreichen.

### FSR-Modelinie

*Therese Gärtig:* Es gibt ein paar Fragen:  
 Was an Gegenständen wollen wir haben?

*Antonia Bothur:* T-Shirts, Hoodies, Fischerhut, Cap, Bag  
 Was davon wollen wir?

- - - -

*Therese Gärtig:* Wir wollen uns erstmal für ESE, Parties erstmal auf Hoodies und T-Shirts konzentrieren.

Folgende Sachen wurden gebrainstormed:

- - Abstimmung:
  - Collegejacke 6/24
  - Socken 2/24
  - Sweater 3/24
  - **Hoodie 17/24**
  - Latzhose 2/24
  - Fischerhut 5/24
  - **T-Shirt 14/24**
  - Bauchtasche 2/24
  - Bademantel 8/24
  - **FSR-Diletten 10/24**
  - Collegejacke 6/24

*Sabine Richter:* Wir sollten uns erstmal auf Basics konzentrieren, anstatt soviel auf einmal zu machen.

Cornelius Lerch gibt verschiedene Gegenrede und Kommentare, die nicht zur Diskussion konstruktiv beitragen.

*Johann Rabe:* Bezahlen wir die selber?

*Antonia Bothur:* Ist es möglich umweltfreundlich die Kleidung zu bedrucken? Da wir dafür selber zahlen müssen. Wärt ihr bereit, dafür mehr Geld auszugeben dafür?

- Abstimmung zum nachhaltigen Druck:
- 20/24 Leute würden dafür mehr zahlen wollen.

*Therese Gärtig:* Das sind die Ideen, die wir bisher haben (siehe Grafik Taskforce Mode) Einerseits "professioneller" Look für Sachen wie BuFak oder UniLive und "legerer" Look für Parties und ähnliches.

Anselm und Cornelius geben Kritik am Design.

*Merlin Müller:* Sind die Prints für die weißen und die schwarzen T-Shirts gedacht?

*Therese Gärtig:* Ja.

*Dimitrij Krause:* Was ist mit der Kunst-Print Idee geworden?

*Anselm Naake:* Es sollte auch erkennbar nur ein Design gemacht werden

- - - -

*Therese Gärtig:* Wir suchen jetzt nach Anbietern um uns Kostenvoranschläge machen zu lassen.

**TF-Party**

*Cornelius Lerch:* Ich lehne das Protokoll von letzter Woche ab, da ich nicht anwesend war als es beschlossen wurde, und Aufgaben ohne mich an TF Party und TF Sponsoring gegeben wurden.

*Therese Gärtig:* Tag der Fakultät 18.5.2022 (Absolvententreffen) Frau Schwarz kümmert sich selbst um ihre Bierbänke, wir müssen Leute finden, die an dem Tag schichten übernehmen, müssen Finanzantrag stellen Getränke kaufen um einen Getränkestand zu betreiben. Müssen Gästezusammenstellung erfragen, um mit Getränken zu planen (alkoholisch / nichtalkoholisch).

Sektempfang macht jemand anders.

*Anselm Naake:* Müssen mit Einkaufsliste zum Dekanat gehen um Geld für Getränke zu erhalten.

*Cornelius Lerch:* Finanzantrag können Merlin und ich fertigmachen, damit wir das nicht aus unserer Kasse zahlen müssen.

Für die Bar gemeldet: Dimitrij Kraus, Johann Rabe, Maurice Hartung, Lucie Robinski, Sabine Richter, Merlin Müller, Luzia Franke

## **4. ToDo**

### **Bürotransponder:**

*Anselm Naake:* Ich war beim Dekanat, es gibt jetzt kein Fachschaftskontingent mehr. Da muss beim Dekanat nochmal nachgefragt werden, bis wir genug Transponder haben. Eventuell müssen wir das über den StuRa klären.

## **5. Finanzanträge**

keine

## **6. Tagesordnung 11.04.2022**

### **6.1 Patenschaft für Flüchtlinge**

*Therese Gärtig:* Email an uns, ob wir uns zu dem Ukraine-Thema uns äußern wollen/was machen wollen.

Wollen wir dazu was machen?

*Cornelius Lerch:* Wir machen das auf unsere Website, aber mehr sollten wir eigentlich nicht machen.

*Anselm Naake:* Wir machen jetzt einen Beitrag auf der Website (Tobias Richter) und eine Instagram-Story.

### **6.2 Bewerbung dies academicus**

*Therese Gärtig:* Irgendwann im Mai kann man dazu was machen.

### **6.3 Jobs auf IG**

*Cornelius Lerch:* Die Gisela sucht Studenten und wir könnten das auf Instagram mal teilen, was sich für uns lohnt, wenn wir gute Beziehungen mit der Gisela haben.

*Sabine Richter:* Wir sollten das über die Website oder die Facebook Jobbörse teilen.

*Cornelius Lerch:* Wir sollten das über Instagram machen, da wir da besser die passenden Leute erreichen

*Dimitrij Kraus:* Ich halte das für eine schlechte Idee, aber vielleicht könnten wir das mit einer von uns organisierten Party in der Gisela kombinieren, da wir das Klientel direkt dort hätten.

*Cornelius Lerch:* Das wäre ineffizient, dass in der Gisela zu machen.

*Therese Gärtig:* Ich wäre dagegen, weil wir haben uns darauf geeinigt, dass wir keine Werbung für Jobs auf Instagram machen, man könnte allerdings auf IG einen Verweis auf unsere Website machen, um dort über das Jobangebot zu informieren.

*Cornelius Lerch:* Mit diesem Kompromiss wäre ich einverstanden.

Heute ist ein neuer Kooperationspartner auf uns zugekommen, der mit uns was machen will, Red Bull PaperWings. Es ist kostenlos und findet im HSZ statt. Ich halte das für eine sehr gute Idee, Red Bull würde sich auch freuen. Material würden wir noch bekommen. Ich würde das gerne auf IG sehen, wir haben da auch editorielles Recht.

*Therese Gärtig:* Wenn das wirklich von der Uni in Kooperation gemacht wird, dann können wir das sehr gerne auf IG machen.

## **6.4 ESE**

Luka Pansegrau und Luzia Franke erzählen von der ESE-Organisation und den dazugehörigen Aufgaben. Dazu die Präsentation "ESE bei uns" auf Trello.

Letztes Jahr sehr wenige Teilnehmer bei der ESE-Fahrt -> nächste HO

Cornelius Lerch und Anselm Naake melden sich als Head-Orga

Abstimmung wird auf nächste Sitzung verschoben.

## **6.5 Teambuilding**

*Merlin Müller:* Wir können für FSR lädt ein pder Teambuilding ein bisschen Geld ausgeben, da wir "zu viel" Geld haben. Auch Merch könnte man subventionieren.

*Cornelius Lerch:* Wir könnten den VWI als Hochschulgruppe unterstützen.

## **7. Sonstiges**

keine Meldungen

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung: Tobias Richter

1. Protokoll: Johann Rabe

2. Protokoll: Lana Bahram

Abmeldungen:

Sitzungsende: 20:10